

令和6年4月1日採用

追加

日光市職員募集

くわしくは 人事課 人事研修係 ☎0288-25-7008

募集職種

申込期間

デジタル

学芸員

土木

建築

12月1日(金)午前0時 ▶ 24日(日)午後11時59分

申し込み方法…市ホームページから申し込む

- ※必ず募集要項を確認の上、申し込んでください。
- ※スマートフォンからも申し込み可能です。
- ※インターネット環境のない方は問い合わせてください。



市ホームページ

▼令和6年(2024年)4月採用試験(追加)

第一次(最終)試験…令和6年1月14日(日) / 会場…市役所本庁舎

職種	人数	受験資格
デジタル	1名程度	日本国籍を有し、昭和53年4月2日以降に生まれた方で、令和5年4月1日時点で、行政機関や民間企業などでのICT関連業務の職務経験が5年以上(休職などの期間を除く)ある方
学芸員	1名程度	日本国籍を有し、昭和59年4月2日以降に生まれた方で、次の2つの要件に該当する方 ①大学または大学院で、歴史(近世・近代)の専門課程を修めて卒業(修了)した方(令和6年3月までに卒業(修了)見込の方を含む) ②博物館法に規定する学芸員資格を有する方(令和6年3月までに当該資格を取得見込の方を含む)
土木	3名程度	日本国籍を有し、平成18年4月1日以降に生まれた方
建築	2名程度	日本国籍を有し、次の①または②の要件のいずれかに該当する方 ①昭和59年4月2日以降に生まれた方で、1級建築士資格を有する方 ②昭和63年4月2日～平成18年4月1日生まれの方で、採用後1級建築士の受験資格取得後5年程度(高等学校卒業者は2級建築士取得を含め10年程度)で資格を取得していただける方

※複数職種の併願はできません。

※人数は欠員の状況などで変更する場合があります。

Interview

先輩職員インタビュー

職種：建築 建築住宅課職員
(令和元年入庁)

▼日光市役所を選んだ理由は？

県外で働いている時期に、生まれ育った地元のまちづくりに携わりたいという思いを自覚しました。そこで、前職で培った建築施工管理の技術を生かし、日光市のより良いまちづくりに貢献できる、建築職を選びました。

▼今の業務のやりがい？

建築物が建築基準法などに適法かつ安全であるように指導を行うことで、市民の皆さんのより良い生活に貢献できることにやりがいを感じます。また、自分の携わった建築物が長い年月をかけて多くの方々に関わっていくことを誇りに思います。

▼受験者へのメッセージ

皆さんには志望動機があると思います。受験勉強や面接練習に思い悩む時は志望動機を思い出してください。「ここで働きたい！」という強い思いがきつと皆さんの支えになります。皆さんと一緒に働ける日を楽しみにしています。



地域おこし 協力隊通信

第85回



今月のリポーター
足尾地域担当
地域おこし協力隊
はしもと たけし 隊員
橋本 健史 隊員

くわしくは 地域振興課

地域政策係 ☎0288(21)5147

足尾地域ってこんなところ

足尾地域のおすすめは「わたらせ渓谷鐵道」です。わたらせ渓谷鐵道(以下「わ鐵」とは群馬県桐生市から日光市足尾町までを結ぶ第三セクターの鐵道です。かつては、足尾銅山の鉱石や物資輸送のために開業した路線で、国鉄・JR時代を経て、平成元年に現在のわたらせ渓谷鐵道となりました。今回は、わ鐵をおすすめする2つのスポットを紹介したいと思います。

1つ目は、足尾駅の昔懐かしの車両です。足尾駅には国鉄時代の車両が保存されています。昔ながらの駅の造りと車両を見学することができる穴場スポットです。

国登録有形文化財「足尾駅本屋」



足尾の山並みになじむ、味のある車両

暮らしてみた感想

2つ目は、雄大な自然を眺めることのできるトロッコ列車です。トロッコ列車では、ディーゼル機関車がけん引する客車から渡良瀬川の渓谷美を眺めることができます。

そのほかにも、近距離で走行車両を眺めることのできるスポットが数多くありますので、わ鐵や鐵道に興味のある方は、ぜひ足を運んでみてください。

移住1年目の冬、濡れタオルを回して凍った衝撃は今でも忘れられません。道路も水道も凍る場所に移住して、何度も苦戦を強いられました。その度に多くの方に助けていただきました。

昨年、自宅の水道が3日間凍った際には、近所にある呑龍寺さんにお風呂を借りに行きました。住職さんはお風呂だけでなく、夕食までご馳走してくれて、「このまま水道が凍結したままでもいいかな」と思っ



呑龍寺の住職さんと

てしまうほど、手厚くもてなしてくれました。「冬は寒いけど、人の心は温かい」そんな足尾地域は、人情あふれる最高の場所です。

協力隊としての活動状況

初年度から現在まで「観光」をテ

マに活動してきました。業務としては、イベントの開催、足尾銅山観光のガイド、SNSの運用など多岐にわたります。特にワークショップイベントは多くの方に好評です。

最近では、隣接する群馬県のみどり市や桐生市のイベントにも出店する機会があり、足尾だけでなく地域外でも活動の場を広げています。

私は今年度で退任となりますが、退任後も足尾での生活を予定しています。退任まで残り少ない期間ですが、イベントなどで見かけた際には、ぜひ声をかけてください。

わ鐵のイルミネーション

12月3日(日)から令和6年2月29日(木)まで、わ鐵の全17駅で、今年で20回目を迎えるイルミネーション事業が行われます。このイルミネーションは、沿線住民の有志の皆さんが飾りつけをして地域を盛り上げています。

地域おこし協力隊では、隣接する桐生市、みどり市の協力隊と連携して、Instagramでフォトコンテストを実施します。入賞すると豪華賞品がもらえるイベントなので、奮って参加してください！



昨年度のグランプリ作品



コンテスト
アカウント